
无论是救人还是帮扶，都是一种大爱大善

向向上上向向善善的的力力量量，，应应继继续续弘弘扬扬
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“活动持续举办五届，很
难得，这种向上向善的力量
应该继续弘扬。”7日，在“最
美济宁人”评选现场，评委巫
原说，“最美济宁人”这个群
体，弘扬了社会正气，提升了
城市品牌和品质，他们的事
迹不管是救人还是帮扶，体
现的都是一种大爱大善。

本报记者 苏洪印 范少伟

评委们正在评选“最美济宁
人”。本报记者 李岩松 摄

“活动持续举办五届，很难得，这
种向上向善的力量应该继续弘扬。”巫
原说，他们的事迹都很感人，从中选出
十个，很难取舍，只能优中选优。

“最美济宁人”是个群体，弘扬了
社会正气，提升了城市品牌和品质，他
们的事迹不管是救人还是帮扶，体现
的都是一种大爱大善。他们通过一点
一滴的实际行动诠释什么是奉献，什

么是爱心，很值得我们学习。
“评选最美济宁人是对我们心灵

的洗涤。其实济宁好人离我们并不远，
就在我们身边。”巫原说，评选最美济
宁人的同时，也是传播社会正能量的
过程，有助于加强城市文明建设，净化
社会风气。号召和引导群众向他们学
习，把最美济宁人的一言一行渗透到
现实生活中的每个角落。

济宁市文明办副主任巫原

学学习习他他们们，，提提升升城城市市品品质质
“‘最美济宁人’的评选是传递社

会正能量的过程，这个过程不应随着
颁奖而终止或衰减，而是应想方设法
把这个能量有效传递出去，让‘最美’
的评选和表彰影响力更加深远。”田卫
锋说，每位“最美济宁人”的成功都源
自平常心，没想过评上“最美济宁人”，

更没想因此贪图回报。但是，给好人以
好报，是社会的价值取向。除了荣誉和
奖杯外，根据实际给予其所需要的现
金奖励、物质保障、医保等方面的优先
待遇，是“好人”有好报的体现，也是涌
现更多“好人”的催化剂。

共青团济宁市委副书记田卫锋

好好人人好好报报，，催催化化更更多多好好人人

“这些侯选人，有的坚持几十年如
一日地去帮扶别人，有的不惜自己生
命去抢救别人，有的在自己岗位上恪尽
职守，他们的举动让人感动。”孟凡珍说，
评选“最美济宁人”，与职务高低无关，与
财富多少无关，他们所做的是最朴实的
事情，又是最伟大的事情，把自己的利

益置之不顾，完全为他人着想。
如果一个小人物，做普普通通的

好事，做本本分分的好人，一点一滴，
聚沙成塔，要想这样的好人越来越多，
就是要让全社会营造出这样的气氛，
让广大的群众积极参与，才会对社会
产生巨大的影响。

全国劳动模范孟凡珍

聚聚沙沙成成塔塔，，好好人人越越来来越越多多 “评选‘最美济宁人’的活动非常
有意义，候选人来自基层，他们的事迹
非常典型、有代表性，让人感动，给人
鼓舞。”张勇说，榜样的力量是无穷无
尽的，宣传他们的事迹，能够弘扬社会
正能量，净化社会风气，让社会更多地
沐浴在阳光的环境之中。

张勇称，医疗行业作为救死扶伤
的行业，也涌现出很多典型人物事迹，

媒体不断挖掘他们爱岗敬业、无私奉
献等优秀品质，宣传他们感人的事迹。
身边有了榜样的带动，会鼓舞所有医
护人员尽职尽责，用心对患者做好服
务，为患者解决病痛和难题。

张勇表示，希望能够多举办这一
类活动，挖掘出各行业的典型代表，他
们的事迹将会带动更多的人积极向
上、行好行善，社会风气会越来越好。

济医附院文化建设办公室负责人张勇

有有榜榜样样带带动动，，医医护护人人员员更更努努力力

“‘最美济宁人’候选人在平凡的
岗位上做出了不平凡的事迹，我们发
自内心的敬佩。”济宁圣华驾校副校长
许根生表示。

在候选人中，基层民警刘春雷的事
迹让许根生印象颇为深刻。作为一名行
走在基层民警，天天与老百姓打交道，
一方面不论事情大小，他尽全力为老百
姓排忧解难，另一方面，在办案中，他不
顾个人安危，与犯罪分子斗争到底。

迎着寒冬零下10℃的低温，跳下
河救人李莹莹、李开如等人的事迹同
样让他非常感动。“他们不顾个人安
危，为了救人甚至昏迷住进医院重症
监护室，经抢救才脱离生命危险。”许
根生说，这种大无畏的精神让他非常
感动，深受鼓舞。

“举办这样的活动，宣传他们的事
迹，对净化社会环境，弘扬社会主旋律
有种非常重要的意义。”许根生说。

济宁圣华驾校副校长许根生

事事不不算算大大，，我我们们真真心心敬敬佩佩
“最美济宁人”每年评选一次，连

续举办5年。“每年都不断涌现出的‘最
美代表’，反衬出孔孟大地文明礼仪，
民风淳朴。”马晓伟说。

本次“最美济宁人”的20名候选人
中有扎根基层的民警，有善良贤惠的
消防军嫂、有多名下河救人的普通老
百姓……“候选人的事迹可谓是优中
选优。”马晓伟说。

“他们的事迹，让我们内心感受到

震撼，这说明社会有爱，有温暖，宣传
好这些典型人物的事迹是我们媒体应
尽的责任。”马晓伟说。

“我们悉心做好每个环节，尽我们
所能给‘最美济宁人’温暖，也是在向
社会传递温情。”马晓伟说，本报会一
如既往地传递社会正能量，弘扬社会
正气，为建设文明首善之区尽绵薄之
力。

本报《今日运河》主编马晓伟

传传递递正正能能量量，，愿愿尽尽绵绵薄薄之之力力
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